

## **Landtagspräsidentin Brakebusch bei Einweihung des Martin Luther Denkmals in Rottmersleben**

Mit einem Gottesdienst wird am

**Sonntag, 29. Oktober 2017, 10.00 Uhr,  
in der Sankt-Jakobus-Kirche in Rottmersleben**

das neue Lutherdenkmal in der Gemeinde Hohe Börde eingeweiht.

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch wird an dem Gottesdienst teilnehmen und in einem anschließenden Grußwort das neue Martin Luther Denkmal würdigen.

„Das Denkmal steht symbolhaft für die ganze Region, für die Gemeinde Hohe Börde. Es ist ein Zeichen für die Gemeinschaft der vielen in ihr vereinten Ortschaften und für das große Engagement ihrer Bürgerinnen und Bürger.“